安塚小学校だより 7月号

ひいらぎ

校長室からこんにちは

夏らしい蒸し暑さを感じる季節になってきました。今学期も残すところ3週間となりました。6月は「4年宿泊学習」「3年町巡り」「2年町たんけん」などの校外学習も実施されました。子どもたちは、充実した学校生活を送っています。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。引き続きよろしくお願いします。

初めてのお泊まり(宿泊学習 4年生)

6月7日(水)8日(木)の2日間、4年生は「なす高原自然の家」で宿泊学習を実施しました。4年生とっては初めての宿泊での生活でしたが、みんなで協力し合って、元気に過ごしてきました。写真は、「ふくろうの絵付け」「ウォークラリー」の様子です。



.



壬生町の様子を見学してきました(町めぐり 3年生)

3年生は、社会で「壬生町」の学習をしています。6月15日(木)に3年2組が、16日(金)に3年1組が町有バスを利用し、壬生町内を見学してきました。「JA しもつけ壬生支店」「壬生町立図書館」「壬生町役場」などの施設見学を通して、壬生町についての理解を深めました。







安小の伝統的な活動

「なかよし集会」(6/21)で、みんな仲良く!

安塚小学校では、17年前から1年生から6年生を組み合わせた「ふれあい班」を結成し活動しています。(1つの班に各学年が2~3名ずつ所属します。)この活動は、安塚小学校の重点目標の1つである「思いやりを育てる教育」の具現化に向けて伝統的に取り組んでいる活動の一つです。話し合い活動や遊びを通して、上学年児童が下学年児童の面倒を見たり、下学年児童は上学年児童と接したりしながらいろいろなことを学んだりしています。今年の「なかよし集会」も運営委員会の児童が中心となって企画・準備をしてきたゲームなどをして楽しみました。







「人権の花」をいただきました

6月27日(火)に人権擁護委員の皆様がご来校くださり「人権の花」を贈呈してくださいました。安塚小の代表として2年生が贈呈式に参加し、全部で150本の花の苗をいただきました。「相手を思いやる心」「いじめや仲間はずれをしない勇気」など、人権について考える時間となりました。



~旧校舎(東校舎)の長寿命化工事がはじまります~

7月21日(金)より、旧校舎(正門近くの校舎です。)の長寿命化のための改修工事が始まります。 今後20年以上現在の校舎を活用するための工事で、主に外壁の改修や防水工事などが中心となります。 予定されている工期は、校舎2階が7月~11月、校舎3階が11月~来年3月、校舎1階が令和6年 4月~となっております。その間、児童は教室を移動し、学校生活を続けます。ひいらぎの木の前は、「工事事務所」や「資材置き場」となり、立ち入り禁止区域となります。保護者の皆様、安塚地区の皆様には、ご来校の際に何かとご不便をおかけします。ご了承ください。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。